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Hubert Michard, président de Quimper GR en Finistère. 
 

Président de Quimper GR en Finistère, Hubert Michard estime que les conditions dans lesquellesles 
gymnastes de son club évoluent sont « anormales et inadaptées ».  

Hubert Michard fondait également des espoirs sur les conclusions du projet sportif territorial présentées au mois 
de décembre par la ville de Quimper. « On s'est fait flouer » assure-t-il.  

 Les conditions de la pratique de la gymnastique rythmique sont actuellement très difficiles à Quimper. Depuis le 
mois de décembre, il fait entre 2 et 14 degrés dans le gymnase de l'IUFM, qui est notre principale salle de 
pratique à Quimper. L'IUFM a fait ce qu'il a pu pour réparer le chauffage mais cela n'a pas changé grand-chose. 
Les services techniques de la Ville sont au courant et semblent aussi faire ce qu'ils peuvent. Je regrette ainsi de 
ne toujours pas avoir eu de réponse au courrier que j'ai envoyé au maire le 18 décembre. 

Les filles tombent malades et se blessent et nous avons dû annuler plusieurs entraînements. Nous sommes 
confrontés au problème d'une ville qui ne possède presqu'aucun des équipements qui sont mis à la disposition 
des associations sportives. Faire travailler un salarié dans ces conditions, c'est aussi avoir la loi contre soi. En ce 
qui concerne nos adhérents, on voit par exemple que notre gymnaste qualifiée aux championnats de France est 
obligée d'aller terminer sa préparation à Lanester pour éviter de se blesser à Quimper.  

Une mascarade 

Il se trouve aussi que nous sommes tous partis avec le moral dans les chaussettes le 15 décembre à la fin des 2es 
Assises du sport et de la présentation du projet sportif territorial. Tout cela n'a été qu'une parodie de concertation. 
On a laissé croire des choses aux gens. Les clubs et les dirigeants avaient pourtant joué le jeu. Et rien n'est sorti. 
C'est définitivement une mascarade. On nous avait laissé entendre qu'il y aurait rapidement une troisième halle 
des sports à Kerfeunteun qui aurait pu régler le sort des clubs mal lotis.  

Ce projet semble enterré, sans explication. Nous ne sommes pas dupes, le projet de restructuration à Créac'h 
Gwen avec l'ajout de l'ex-site de l'ASPTTne sera pas la solution pour tout le monde et il y aura des déçus et des 
laissés pour compte.En ce qui nous concerne, nous ferons tout pour continuer notre activité mais cela devient 
très, très difficile. 

 


